

## Reprensión de Amán a Mardoqueo, Barroco, h. 1620-1630

El tapiz que describe la Reprensión de Amán a Mardoqueo es el segundo de la serie iconográfica dedicada a la Historia de Ester y Asuero, que conserva Fundación Ibercaja.

La serie está inspirada en el relato bíblico del libro de Esther. Esta pieza, en concreto, corresponde al capítulo 3, versículos 1 al 5. El rey Asuero nombró a Amán jefe de gobierno de la nación y ordenó a todos los siervos que a su paso se arrodillaran e inclinaran la cabeza. Mardoqueo, que era judío, no cumplió la orden y los funcionarios se lo contaron a Amán que se llenó de ira y decidió castigarle.

Como toda la serie, presenta las mismas características y algunas peculiaridades. Con un fondo paisajístico y arquitectónico, las figuras robustas y pesadas se agolpan a la derecha de la composición, a las puertas de un edificio palacial.

El monograma existente en este tapiz, compuesto por la cruz utilizada por los analfabetos como firma y las iniciales «W» y «A» no corresponde a ningún taller conocido documentalmente.